
2020年6月24日 星期三
编辑：李无双 美编：王姿 校对：邹晓梅 亚丽G02 报 政务高新 时

本报讯 6月 16日，市政
府副秘书长，高新区党工委
副书记、管委会常务副主任
张红军在管委会会议室会见
广东青云计算机科技有限公
司董事长涂庆年一行，开放创
新领导小组副组长兼办公室
主任郑彦松、投资促进中心相
关负责人陪同参加。

会上，张红军介绍了郑州
市发展概况及高新区围绕产
业链，布局科创链，完善金融
链，强化政策链，打造宜创、宜
业、宜居智慧新城的“四链一
城”着力方向。

涂庆年演示讲解了广东
青云计算机科技有限公司企

业PPT，双方就广东青云相关
合作事宜进行了沟通交流。

张红军指出，广东青云
的信息安全业务作为高新区
主导产业，具有良好的产业
基础和完善的配套支持政
策，非常欢迎该项目落地高
新区；郑州市芯片与网络安
全产业处于高速发展期，相
关应用前景广阔、市场潜力
巨大，项目落地具有良好的
产业化支撑。

张红军表示，高新区将大
力支持，在用地、政策方面积
极协助，确保项目能够尽快落
地，实现产业化。
记者 孙庆辉

本报讯 6月 18日，在安
阳高新区党工委副书记牛福
生的带领下，安阳高新区考
察团一行来郑州高新区就
管理体制机制改革、招商引
资和绩效考核等方面经验
做法进行考察交流，区党工
委副书记张良才会见考察团
一行。

交流座谈会上，张良才
首先对安阳高新区考察团一
行的到来表示欢迎，并就郑
州高新区的基本情况作了细
致介绍。

之后，牛福生介绍了安阳
高新区2018年以来的管理体
制改革探索情况。高新区人
力资源局和投资促进中心负

责人分别围绕考察组一行关
心的高新区管理体制机制改
革和招商引资等情况作了具
体介绍，双方围绕改革中涉及
的行政赋权、机构及员额设
置、薪酬体系设计、绩效考核
实施等细节问题进行了讨论
交流。

座谈会后，考察团一行在
张良才等人的陪同下，实地参
观了信大先进技术研究院。

安阳高新区对郑州高新
区工作表示认可和肯定，双方
表示在今后改革进程中将进
一步加强信息沟通和交流合
作，密切联系、相互借鉴，力争
实现共同发展。
记者 孙庆辉
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双方相互借鉴
力争实现共同发展

践行“三送一强”助力企业加速跑
胡荃一行深入高新区企业调研

本报讯 6月11日，郑州市人
大常委会主任、党组书记胡荃一
行继续深入郑州高新区企业调
研，践行“三送一强”活动。区党
工委书记、管委会主任王新亭，党
工委委员、管委会副主任王宏伟，
区人大工委副主任高彦夫以及相
关单位负责人陪同调研。

胡荃一行首先来到河南护航

实业股份有限公司，该公司是一
家拥有完全自主知识产权的汽车
自动辅助驾驶方案提供商，公司
集研发、生产、销售、服务于一体，
立足于向全国整车厂提供自动防
撞技术、产品解决方案，以及为客
货运输集团和普通乘用车用户提
供汽车安全产品服务。

调研中，胡荃首先认真听取

了护航实业负责人的情况汇报，
实地查看了企业生产流水线，在
查看中，胡荃还仔细了解了企业
生产经营中存在的具体问题，并
一一进行了回复和安排。

据了解，中国机动车保有量
世界第一，目前交通事故已经成
为和平时期造成人员意外伤亡
的最大因素，护航实业的主攻方

向和技术产品致力于实现车辆
的主动防碰撞，在避免和减少交
通事故方面有积极效果，市场空
间和应用场景巨大，并且其产品
符合高新区发展智能传感器的
产业定位。

随后，胡荃一行又来到赛微
小镇，对由郑州轨道交通信息技
术研究院和河南通用智能装备有

限公司共同研制的半导体激光隐
形晶圆切割机进行了考察调研。

王新亭表示，高新区将积极
与市有关部门对接，做好协调工
作，帮助企业落实应用场景，高新
区将进一步深入做好“三送一强”
工作，安排专人为企业开展服务，
切实帮助企业解决各项具体问题。
记者 孙庆辉

本报讯 6月22日，高新区召
开全区安全生产工作会议，传达
近期全市安全生产工作会议精
神，安排部署高新区下一阶段安
全生产重点工作。市政府副秘书
长，区党工委副书记、管委会常务
副主任张红军出席会议并讲话，
新型城镇化工作领导小组副组长
兼办公室主任王凯胜主持会议，
区安委会全体成员单位主要负责
人、交警二大队负责人，区内 90
余家建设项目工地负责人及部分
重点企业负责人参加会议。

会上，区环保安监局通报近
期全市安全生产事故情况，国土
规划住建局、消防救援大队、交警
二大队通报了近期建筑施工、消
防领域、交通运输安全生产工作
开展情况，并就下一步工作进行
了安排部署。

最后，张红军结合高新区实
际，从认清形势、落实责任、加大
工作力度等方面作了讲话，指出
要深刻吸取教训，清醒认识当前
安全生产面临的严峻形势，坚决
杜绝懈怠情绪、松懈心理，把思想

迅速统一到党中央和省委省政
府、市委市政府统一部署上来，尤
其是要深刻吸取近期安全生产事
故教训，时刻绷紧安全生产这根
弦，以铁的面孔，铁的纪律，铁的
手腕采取果断有效的措施，坚决
遏制各类事故发生；同时要聚焦
重点领域，全力管控各类生产安
全事故的风险，突出以道路交通
运输、建筑工地、危险化学品、消
防、人员密集场所、工贸行业为重

点领域，按照六步工作法，集中排
查整治隐患，深入组织开展好安
全生产三年行动计划，加快推进
安全生产双重预防体系建设；强
调要严肃责任纪律，切实落实党
政领导干部安全生产责任，持续
保持打击违法行为的高压态势，
务求安全生产各项部署贯彻落实
到位，为全区经济社会稳步发展
做出突出贡献。
记者 孙庆辉 文/图

聚焦重点领域，管控安全风险

高新区召开安全生产工作会议

本报讯 6月 19日下午，党
工委委员、管委会副主任姚五洲
会同郑州市城市管理局副局长
翟月修对高新区防汛工作进行督
导调研，对较为突出的陇海线
578+192铁路桥涵积水问题进行
实地踏勘。

据悉，陇海线 578+192铁路
桥涵目前是西三环与西四环之
间连接建设路与化工路的唯一
通勤道路，因地势较低，汛期积
水问题一直较为突出。今年因

泵站设施损坏无法启用且城中
村改造施工阻断了原有排水出
路，导致积水无法抽排，形成度
汛隐患，且严重影响周边人车
通勤。

姚五洲提出，铁路局郑州桥
工段尽快修复桥涵北侧泵站设
施，确保其正常发挥抽排水功能；
石佛办事处继续充分落实属地管
理责任，做好安全防护的同时，协
同铁路局郑州桥工段方面落实临
时排水出路，确保当前积水尽快

排流；区城市管理局会商建设部
门，结合道路规划，选择合适路
径，埋设一趟排水管道与北段新
建道路的排水管网对接，缓解泵
站抽水压力的同时，亦解决排水
出路难题。

中国铁路郑州局集团有限公
司郑州桥工段、石佛办事处、区环
保安监局、城市管理局、高新智慧
城市运营集团等相关单位主要负
责人陪同参与。
记者 孙庆辉
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